

青陵中学校だより



未来を切り拓く

2025年5月28日(水)発行 文責：石田 浩一

〈2025年度 学校教育目標〉

「夢を育む学校創り」

～人権尊重の精神のもと、
自ら学び、心豊かでたくましく生きる
実践力のある生徒の育成～

始業式・入学式からあっという間にひと月半が過ぎ、生徒たちは新しい学年やクラスにも慣れ、それぞれの目標に向かって日々の学校生活に励んでいます。今月は中間テストや部活動の大会など、学習面や生活面でも多くの行事があり、生徒たちの成長を感じる機会も増えてきました。

§ 1 P T A 総会の開催

4月25日(金)の午後にPTA総会を行いました。昨年度の事業報告・決算報告、今年度の事業計画・予算案の説明があり、すべての議案が承認されました。また、役員改選があり、会長をはじめ各役員が決定(※)しました。学校からは、今年度の学校経営方針等について説明させていただきました。

また、平日の午後の開催となりましたが、総会前の授業参観には多くの方にお出かけいただきました。

今年度も保護者・地域・学校が一緒になって青陵中学校の教育活動を進めていきたいと思いつますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

(※ 詳細は6月発行の“青陵かわらばん67号”でご確認ください。)

§ 2 生徒総会～自分たちの学校生活を充実させるための活動～

4月24日(木)に、令和7年度第1回生徒総会を行いました。18日(金)の学級生徒会で出た質問や要望について総務部や各専門委員会で検討し、今後の方針を生徒総会で全校に説明を行い、そのことを受けて質疑応答をしました。

今年度の生徒会スローガン「樂翔(らくしよう)～楽しい学校生活を送るために、一人一人が何事にも挑戦し、より高く成長していこう！～」のもと、3年生を中心にそれぞれの活動に取り組み、よりよい青陵中学校にするために、よく考えて行動してくれるものと期待しています。



§ 3 放課後学習会 ~ 地域の方に支えられながら 生徒が自ら学ぶ ~

本校では、定期テストの一週間前から放課後の時間に「放課後学習会」を実施しています。この学習会は、生徒が自ら進んで学ぶ姿勢を育てる目的としており、生徒は自学スタイルで参加しています。学習会の会場では、地域のボランティアの方々が見守り役としてご協力くださっており、安心して集中できる環境が整っています。勉強に取り組む生徒たちの姿を、地域の皆さんに温かく見守っていただいていることに、心より感謝申しあげます。



今後も、生徒たちが自ら学びに向かう姿勢を育てる取り組みを大切にしてまいります。併せて、7月に行われる期末テスト実施前（6/26・6/27・7/1・7/2の4日間）にも放課後学習会を行いますので、生徒の自学を見守っていただけるボランティアの方を大募集いたします。ぜひとも、ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。（募集の案内は、6月初旬に文書でお知らせいたします。）

以下に、今回ご参加いただいたボランティアの方々からのコメントを掲載します。

- ・参観とは違う生徒たちの姿が見ることができて、とてもいい経験でした。後半、集中力が切れている生徒もいたので、もっと声掛けすればよかったと思います。
- ・家勉！時間と放課後学習！時間と比べると、雰囲気や友達の取り組む姿から良い刺激をもらい、集中して学習できても良いと思いました。昨年度は「質問されたら…」という不安から参加を見合わせていましたが、今回参加して本当にいい時間を過ごせ、うれしく思いました。ひとりひとりが自分のやりたい科目を選び、自分のペースで進めていく時間を同じ空間で一緒に過ごすことで、私も刺激を受けました。次回参加の際には、私も何か学ぶ時間としても過ごしてみようと思います。他の保護者の方にもしっかり伝えます。
- ・みんな静かに自主学習をしていました。自分の立てた計画通り、次々と課題をこなしていました。やった分だけ、テストの結果につながるといいなと思います。
- ・3年生は、今年受験も控えている分、去年の放課後学習会の時よりも時間を有効活用し、まじめに取り組んでいる姿が見られ、好感がもてました。引き続き、見守り支援をしていきたいと思います。
- ・1年生は、他学年に比べ参加人数が少なかったです。しかし、みんな静かに集中して取り組んでいました。漢字やワーク、社会の勉強を知る生徒が多くいました。ものを取りに行く際（辞典等）は、手を挙げ、伝えてから取りに行っていました。1年生の初めてのテストに向けてよく頑張っていました。
- ・静かに集中して学習されました。自主性をとても強く感じられます。
- ・今回、3年生⇒2年生⇒1年生と順におじやましたが、階が上がるにつれて、生徒たちの切り替えの良さ、集中力も高まっている印象を持ちました。1年生は、とてもとても元気で、始まるまでの時間が少し必要でしたが、先生のフォローもあり、始まると集中もできてい立派です。ロッカーの整頓や挨拶もすばらしい！植田PTA会長ともお話ししましたが、この時間、生徒たちにとってもですが、私のような一保護者にとっても、学校の様子、子どもたちの様子がよくわかり、いろいろな気づきにも、縁にもつながるものです。来年度以降も続けてほしいです。
- ・皆さん私語もせずに最後まで学習に集中していました。市内では、青陵中学校独自の学習会だと聞きました。やるかやらないかで大きな違いがあると思います。生徒さんたちとても頑張っていて感心しました。
- ・それぞれの勉強方法で頑張っていました。少しさわがしくても集中できる子、どうしても人につられてしゃべってしまう子など様々ですが、自分に合った場所で少しでも伸びていってくれるとよいなと思います。